みやまえナビ No. 6



和歌山市立宮前小学校学校だより 平成29年9月29日 (2017)

校 長 坂本 雅城

ホームページアドレス www6.wakayama-wky.ed.jp/miyamae/

こころの通じ合った子育て・・・

空の色も澄み、山の木々が秋のよそおいを始めるころとなってまいりました。芸術、スポーツ、読書、何をするにも絶好の季節となりました。学校では、子ども達、教職員は運動会の児童会めあて「心を合わせて、全力でがんばろう」に向けて最後の仕上げにかかっています。保護者の皆様も、地域の皆様も楽しみにして頂いていると思います。当日は、天気に恵まれ、充実した時間にしてもらいたいと思います。

さて、今の子ども達に、本当に必要な力とは何でしょう。

「確かな学力」に加え、「豊かな人間性」や「健康・体力」を含めた総体として「生きる力」を育むこと、これが、これからの社会が求めている力です。宮前小学校の教育目標である「健・心・知の育成」も、このような子どもの姿を願ってのことです。

人の価値は、その人が生きてきた道、気づき実行してきた過程にあります。人それぞれ、経験 してきたことは違っても、その事に一生懸命になれる時期が、自分の輝いている最も素晴らしい 時です。

子どもの成長を考えると、自分で育っていけるようなしっかりした根を張り、自立し、自分の足で歩けるようになるまでには、家庭、学校、地域社会が手を携え、適切なサポートをすることが必要不可欠です。そして、心の通じ合った子育てを続けていってもらいたいものです。気持ちは目に見えないけれど、その気持ちを持ち続ければ通じ合うものです。忍耐力が試されるときです。子どもの個性や才能の開花は遺伝と環境が半々で影響すると言われます。大人はどう子どもに向き合えばいいのか。「才能はやらせてみないとわからないが、どういう世界がその子に向いているかを見極めること。そして無理強いせずに導くこと」と言われています。

ところで、話は変わりますが、8月の終わりに、6年生の全国学力学習状況調査の結果が出ま した。宮前の子どもたちの質問紙の結果から見えてきたことがあります。それは、

○自分にはよい所がある、将来の夢を持っている。ほめて育ててもらい、自分に自信がある子が

多い。学校でも、家でも、話を聞いてもらい満足できる結果が得られた。

- ・携帯・スマホの所持率が高く、それに、使い方を約束している人が少なかった。
- ・新聞を読まない、読書 10 分以下と言うように、活字に親しむ機会が減っている。
- ・同じ時刻に寝る子も全国より少なくなっている。

生活習慣が性成熟に影響を与えるということは、いろいろと証拠が挙がってきています。例えば、男女ともに、夜型になればなるほど、同じ年齢で性成熟度が高いということが分かっています。ある程度標準的な時期であれば良いが、余りにも早い時期に性成熟が来てしまうということは、後々に問題が起こりやすいと言われています。

特に、寝る前までスマホをしているとよくない。脳が興奮状態で眠れない。このような時間の使い方をしていると、寝る時刻も遅くなってしまい、悪循環が起きます。このような生活から「早寝・早起き・朝ごはん」のリズムが出来ることはありません。こうならないように、しっかり明かりを消して寝て、朝、日光を浴びる、と言うような良い習慣が付くようによろしくお願いします。

10月行事予定

1日(日) 運動会

2日(月) 振替休業日

3日(火) 見守り強化の日

4日(水)委員会6年

6日(金) 5年尿糖検査

9日(月) 体育の日

11日(水) 校内提案授業5限2の1

12日(木) 教育相談日, 移動図書館

13日(金) 同和参観・,懇談会

16日(月) 見守り強化の日

校内提案授業6限6の3(東和中と合同)

17日(火) 就学時健診12時50分頃下校

18日(水)金曜日の時間割

県学習到達度調査(4年・5年)

19日(木) 喫煙防止教室(3年)

20日(金) 水曜日の時間割,

校内提案授業5限6の1

25日(水) 教員研修会のため 12:50 下校

市教科等別研修会(5限5の4)

26日(木) 遠足 (1~4年)、教育相談日

28日(土) 親子体力測定(育友会行事)

★フォローアップ教室実施日

4日、6日、11日、27日

ありがとうございます!

お話の会の方々が、夏休み中、新 しい本がいたまないように、全てを カバーリングしてくださりました。 ありがとうございました。大切に使 わせていただきます。 **運動会** (1日) 子どもたちは、本番に向けて毎日練習を重ねてきました。運動会を通して、仲間と力を合わせる喜びや達成感、互いの思いやりをしっかり感じとり成長してくれることを願っています。子どもたちの頑張りに応援と盛大な拍手をお願いします。失敗しても、最後までやり抜くことにねうちがあります。一言「すばらしかったよ。」としっかり褒めてあげてください。褒められることで次への意欲につながっていくことでしょう。

子どもたちは、本番に向けて毎日練習を重ねてきました。 仲間と共に力を合わせて一つのことを成し遂げようと、練習 に励む姿は立派です。きっと本番でも、練習の成果を発揮し てくれることでしょう。運動会を通して、仲間と力を合わせ る喜びや達成感、互いの思いやりをしっかり感じ取り、成長 してくれることを願っています。子どもたちの頑張りに応援 と盛大な拍手をお願いします。失敗しても、最後までやり抜 くことにねうちがあります。一言「すばらしかったよ。」とし っかり褒めてあげてください。褒められることで次への意欲 につながっていくことでしょう。